

SORTIES SCOLAIRES/INTERVENANTS :

Selon les années et suivant les disponibilités, diverses sorties scolaires sont proposées aux élèves de STMG. Parce qu'il est important pour l'équipe de les ouvrir à la culture autre que celle de l'entreprise, nous tenons à organiser des sorties culturelles en plus des sorties en lien avec la série :

-ciné-jeune justice

-participation aux audiences du tribunal correctionnel/du conseil des prud'hommes



-salon de professionnels DEVCOM



-sorties cinéma : films « JOBS », « Mr Turner »



-fondation Bemberg



-Ikea

...

A ces sorties s'ajoutent des interventions de professionnels qui viennent témoigner de leur expérience, cursus ou animer un cours : chef d'entreprise, chef des ventes, responsable des ressources humaines... toujours dans l'idée de rapprocher la série au monde de l'entreprise.

N.Abaz, professeur principal 1°STMG